

Novela INDIGNADA con la educación española. Nowevolution editorial.

El autor Carlos Almira, profesor de IES de Granada, sale a la "palestra" para defender unos valores perdidos en nuestro sistema. La nota oficial del profesor Almira, ante las revueltas y huelgas que se están sucediendo a nuestro alrededor.

Soy Carlos Almira. Hace unos años empecé a trabajar en Institutos de Enseñanza Secundaria y Bachillerato en Andalucía, tras aprobar lo que, entonces, eran unas arduas oposiciones. Cuando me quise dar cuenta, me había convertido en un actor sin público. La mayoría de mis alumnos no estaban interesados en aprender nada, y los que sí estaban dispuestos a realizar el esfuerzo eran sacrificados al bajar los niveles para poder integrar a los malos estudiantes, y al tener que someterse a un clima de convivencia viciado por aquellos. Ahora que a los profesores se nos tacha de vagos e insolidarios, sería bueno recordar que han sido los políticos y sus "técnicos", que en su vida han dado ni darán una clase en nuestros Institutos, los que han creado y mantenido desde los años ochenta este sistema educativo fracasado.

Nuestros alumnos, incluidos los malos estudiantes, son tan víctimas de la situación como nosotros, y como sus familias. Ellos sencillamente no quieren estar allí. Tampoco quieren, en su mayoría, convertirse en delincuentes ni en marginados, sino aprender, formarse profesionalmente, que alguien les enseñe un oficio en un sistema de enseñanza reglado, y que el Estado se haga cargo de todo esto desde el momento en que salgan de la escuela. El año que viene mi hijo de once años, si va a un Instituto, tendrá que compartir aula con chicos de hasta trece o catorce que no se dedican precisamente a estudiar, muchos de los cuales serían excelentes profesionales, y con los que probablemente perderá parte de lo mejor del entusiasmo, la ingenuidad, y el encanto de su infancia. Si va a un centro concertado, otro gallo cantará.

La Evacuación es una novela triste, con vocación de sátira, es un libro de ficción basado en mi experiencia personal y profesional, en mi necesidad de fantasía, y sobre todo es un libro contra el poder y los poderosos, Técnicos, Políticos, etcétera, la inmensa mayoría de ellos gentes mediocres cuyo medro personal solo es explicable por nuestras profundas y dolorosas carencias democráticas.

Carlos Almira Picazo. Granada septiembre 2011.

[Link de la novela:](#)
